

Hinweis zum Einsatz von Aroma-Ölen



Bitte beachten Sie, dass der Einsatz von ätherischen Aromastoffen bei manchen Menschen unter Umständen zu gesundheitlichen Schäden, Unwohlsein oder zur Auslösung von Asthma- oder Pseudo-Krupp Anfällen führen kann.

Von daher raten wir Ihnen, sich vor der Anwendung der Öle auf jeden Fall von der Unbedenklichkeit für alle Anwesenden in den betreffenden Räumlichkeiten zu

überzeugen. Beim Einsatz zu Hause sollte in Zweifelsfällen der Hausarzt befragt werden.

Aromatherapie in Einrichtungen für Behinderte, Schulen, Seniorenheimen und Kindergärten sollte generell nur unter Aufsicht von speziell ausgebildetem Fachpersonal angewandt werden.

» SNOEZELEN® Aromatherapie bei Sport-Thieme